

## Prevenir riesgos en materia de protección civil en el mercado 35 Azcapotzalco

**30 de Mayo de 2018**

### Boletín # 421

- Se reemplazará transformador eléctrico para favorecer a los locatarios

En sesión permanente, el diputado Raúl Flores García, del partido de la Revolución Democrática, presentó un punto de acuerdo para exhortar al titular de la Secretaría de Desarrollo Económico y al jefe delegacional en Azcapotzalco, dar cumplimiento con la ejecución del gasto asignado por la cantidad de \$4,950,000 a favor del mercado 35 como parte del Programa para el fomento y mejoramiento de los mercados públicos 2015 y efectuar el proyecto Rehabilitación de instalación eléctrica en el mercado de Azcapotzalco.

El legislador mencionó que el 18 de noviembre del 2014 se realizó una inspección ocular del mercado 35 Azcapotzalco, observando, entre otros aspectos, que el transformador eléctrico no era suficiente para la demanda de consumo del mercado y se estaba sobrecargado; de tal manera que de no atender las deficiencias en el servicio de energía eléctrica, se encontraba en inminente peligro de un corto circuito.

Señaló que los comerciantes han adoptado medidas preventivas para disminuir el consumo de electricidad, aseguró que la prioridad es reemplazar el transformador así como cableado mismo que por el tiempo de vida está deteriorado, ya que desde el 2015 a la fecha está poniendo en peligro al inmueble así como la vida de los comerciantes y sus visitantes.

Aprueba diputación permanente conmemorar acontecimientos importantes e históricos, a través de iluminación a las afueras del recinto legislativo

Conmemoración y concientización con iluminación

La legisladora Elizabeth Basáñez Córdoba presentó un punto de acuerdo para exhortar a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal a conmemorar acontecimientos históricos a través de iluminación a las afueras del recinto legislativo.

Señaló que el Centro Histórico de la Ciudad de México estrenó la iluminación de algunos de los edificios que circundan al Museo y Zona Arqueológica del Templo Mayor, en particular los palacios de la Autonomía y del Marqués del Apartado, así como el inmueble que ocupa la Librería Porrúa en la esquina de Argentina y Justo Sierra, se trata de un esfuerzo conjunto entre la Secretaría de Cultura, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) como instancia normativa, y el Gobierno de la Ciudad de México.

El acuerdo quedó así: del 31 de mayo al 3 de junio, Día Mundial Sin Tabaco se iluminará de color rojo, del 5 al 9 de junio Día Mundial del Medio Ambiente será verde, 15 a 18 Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato de la Vejez será color lila, 25 de junio Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer color naranja, 28 y 29 de Julio, Día Mundial Contra la Hepatitis de color azul, 31 de julio Día Mundial Contra la Trata de Personas, color azul, Agosto 9 al 11 Día mundial de los Pueblos Indígenas color verde, del 12 al 19 de Agosto Día internacional de la Juventud, color azul y para concluir el 25 de Agosto conmemorando el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer de color naranja.

En seguimiento a campañas de conmemoración y concientización, que se han impulsado anteriormente, es pertinente que sigamos desarrollándolo, dijo.